

Adultos mayores del Club Espíritu Joven disfrutan de hermosa función del Circo Águilas Humanas

Adultos mayores del Club Espíritu Joven de Alto Hospicio disfrutaron de la magia y fantasía al interior de la carpa del Circo „Las Águilas Humanas”, que hoy día se presenta en la ciudad de Iquique.

Claudio Gutiérrez, presidente del Club Adulto Mayor “Espíritu Joven” y consejero regional de Senama agradeció la invitación de Eleodoro Godoy, dueño del Circo Águilas Humanas, que permitió que socios y socias de su organización participaran de una hermosa jornada recreativa recordando su niñez. Dijo que fue una



entretenida actividad que además de recordar su experiencia personal y trabajar en los circos, fue un espacio de mucha alegría para las personas mayores, que también rememoraron el funcionamiento de estos espectáculos cuando recorrían los pueblos y



ciudades.

“Aunque ahora son más modernos, con grandes carpas, mejor infraestructura, con mejor iluminación y sonido, no se pierde

la esencia de reírse y pasar un momento emocionante junto a sus pares y familia”, aseveró.

Asimismo, Gutiérrez insistió que estas iniciativas que

hacen que los adultos mayores salgan de sus casas, se reúnan y compartan sanamente, contribuyen a la integración y en la mejora de su calidad de vida.

